



Auf acht Rollen wie diesen ging es über den Schulberg nach Brunnendorf.



Moderator Johannes Wutz interviewt Sieger Mathias Mertens.



Männer mit Motorrädern waren diesmal nur Beiwerk.

Rasender Ritt auf Rollen für EM-Titel

Tausende feiern Inliner auf Chamer Straßen

CHAM (ckn). Der Deutsche Ski-Verband (DSV) hat mit dem FC Chammünster und dem Veranstalter des Inline Alpine European Committee (IAEC) 120 Skater aus ganz Europa zur Hotex-Inline-Alpin-Europameisterschaft nach Cham geholt. Bei freiem Eintritt waren am Wochenende nicht nur Inliner in rasender Fahrt zu sehen, sondern auch ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm geboten.

Nach Schätzung des Veranstalters säumten an beiden Tagen jeweils zwischen 2000 und 3000 Zuschauer die Strecke, die sich vom Schulberg über die Schanze nach Brunnendorf erstreckte und feierten ihre Favoriten an. Viele Fans – gerade auch der Minstacher – verfolgten gespannt die Wettkämpfe. Ihre Ausdauer wurde schließlich belohnt, als ihre Favoritin Claudia Wittmann, die für den FC Chammünster startete, Europameisterin wurde. Darüber hinaus gewann der aus Heilbronn stammende

und für Chammünster gestartete Mathias Mertens. Er wurde Europameister bei der Herren.

Eine dicke Belohnung für den Einsatz der sieben Abteilungen des FC Chammünster, die es ermöglichten, dass dieser sportliche Höhepunkt der jungen, aufsteigenden Sportart in Cham stattfinden konnte. So sagte es FC-Vorsitzender Dr. Hans-Jürgen Moser.

Schirmherr Leo Hackenspiel bedankte sich in seiner Ansprache bei den Anwohnern, den durch das Sportereignis die Zufahrt zu ihren Häusern und Garagen verwehrt wurde, für ihre Geduld.

Wie der Beauftragte des DSV, Kurt Herschmann betonte, werden die Sicherheitsmaßnahmen und das Material zum Absichern für Läufer und Publikum ständig verbessert. So wurde beispielsweise das Absperrungssystem durch Kunststoff ersetzt, um einen harten Aufprall zu vermeiden. Trotz all dieser Vorkehrungen zog sich Luisa Freyer am Samstag bei einem bedauerlichen Sturz eine Sprunggelenksfraktur zu.



In Slalomschwüngen hinab in Richtung Regen. Fotos: Schönberger (5)



Die Trägerinnen der Flaggen auf dem Weg zum Einzug der Nationen



Heiße Tänze zeigten die Lolly einer Showeinlage.